

Isar-Loisachbote

Datum: 24. Oktober 2024

Schritt für Schritt zum Radweg

B11 zwischen Icking und Ebenhausen: Erster Bauabschnitt gestartet

Icking – Seit Jahrzehnten wünscht sich die Bevölkerung einen sicheren und durchgehenden Radweg zwischen Icking und Ebenhausen. Dieser Wunsch geht nun – zumindest ein Stück weit – in Erfüllung: Wie das Staatliche Bauamt Weilheim auf Anfrage mitteilt, hat die Behörde die Realisierung des ersten Bauabschnittes zwischen Ebenhausen und der Zufahrt nach Gut Holzen vergeben. Bereits am Dienstag starteten die Bauarbeiten.

Als ersten Schritt entfernte ein Bagger Wurzelstöcke, um das Baufeld freizumachen. „Auf rund 600 Metern Länge wird auf der Ostseite der Bundesstraße 11 ein 2,50 Meter breiter Geh- und Radweg errichtet“, so ein Sprecher des Staatlichen Bauamts in einer Presse-

mitteilung. Die Fertigstellung des Wegs ist laut der Weilheimer Behörde für Ende November geplant.

Halbseitige Sperrung der B11 erforderlich

Während der Sanierung wird die Fahrbahn der B11 seitlich eingeeignet und die zulässige Geschwindigkeit beschränkt, kündigt das Bauamt an. „Zeitweise wird auch eine halbseitige Sperrung der Fahrbahn erforderlich.“ In diesem Zeitraum wird der Verkehr mit einer Ampel geregelt. Die Maßnahme wird als Pilotprojekt des Staatsministeriums für Wohnen, Bauen und Verkehr mit CO₂-reduziertem Niedertemperaturasphalt mit Bitumen aus Cashew-Schalen ausgeführt.



Radweg in Arbeit: Der erste Bauabschnitt zwischen Ebenhausen und der Zufahrt nach Gut Holzen läuft seit Dienstag.

SABINE HERMSDORF-HISS